
Pièces 3 Pièces

Superficie 90 m²

Référence 1488

Prix 490 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Au  cœur  du  vieux  village,  sur  les  hauteurs  de  Grimaud,  à  quelques  mètres  du

château  médiéval,  agréable  maison  de  village  provençale  donnant  sur  une  jolie

placette comprenant deux grandes chambres et un séjour cuisine ouverte sur une

petite  terrasse.  Belle  vue  dégagée  sur  la  vallée  et  le  village.La  maison  est

actuellement en cours de rénovation et sera livrée à l'été 2024.Rez de chaussée :

grande  chambre  avec  salle  de  bains,  WC  indépendant;  avec  un  accès

extérieur.Rez de chaussée supérieure  :  l'entrée principale  donne sur  un palier  qui

dessert les 3 niveaux. Une grande chambre avec salle d'eau ...

On the  heights  of  Grimaud,  in  the  heart  of  the  old  village,  a  few meters  from the

medieval  castle  overlooking  a  pretty  square,  pleasant  Provençal  village  house  -

comprising  two  large  bedrooms  and  a  living  kitchen  that  opens  onto  a  small

terrace.  Stunning  open  views  over  the  village  and  valley  bellow.The  house  is

currently  under  renovation  and will  be  delivered  in  the  summer  2024.Renovations

are  to  a  quality  standard  -  there  is  the  possibility  to  choose  finishing  materials

depending on the progress of the works.Lower ground floor with external access:

large bedroom with bathroom, separate ...

RMS BY C

13 place neuve - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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